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As palavras têm a leveza do vento 
e a força da tempestade

Victor Hugo

Encarando tempestades
O diretor de Relações Institucionais e 
Governamentais da Neoenergia em todo país, 
João Paulo Rodrigues, está acompanhando 
pessoalmente as operações da empresa na 
capital federal. Está vindo com frequência a 
Brasília e, quando não está aqui, monitora 
on-line o que está ocorrendo. Ontem, com 
as chuvas intensas, foi um destes momentos. 
A ordem foi aumentar de 400 para 1,2 mil 
técnicos de manutenção o contingente 
nas equipes, especialmente no período 
chuvoso. “O Distrito Federal é especial 
para nós, onde estamos consolidando 
nossa atuação”, reforçou à coluna.

Mostrar serviço 
pós-privatização

Depois de ser surpreendida no ano 
passado com a intensidade das chuvas no 
Distrito Federal, que causaram apagões em 
residências e comércio, a Neoenergia, desta 
vez, afirma estar preparada para reduzir ao 
máximo os transtornos. A experiência em 
novembro de 2022, quando chegou a ocorrer 
a queda de 100 árvores no DF em apenas uma 
dia, afetando linhas de transmissão, serviu 
de aprendizado. Foi a primeira tempestade, 
em todos os sentidos, que a empresa passou 
na capital federal depois de ter assumido o 
serviço, após vencer o leilão para a compra 
da CEB Distribuidora em dezembro de 2020.
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Aumentamos em 200% o número 
de equipes de manutenção para 
enfrentar esse período. E somente 
no último ano, investimos R$ 
315 milhões em modernização 
do sistema, valor 4 x maior que 
a média dos anos anteriores”
João Paulo Rodrigues

Central 
monitora 
chuvas

Na sede da empresa, 
no Ed. Corporate 
Parkshopping, foi 
montada uma central 
operacional de ponta, 
que monitora as 
chuvas em tempo real. 
Conseguem também 
saber, em tempo real, 
onde está havendo 
queda de fornecimento.

Resultados

Além do DF, a 
Neoenergia atua 
em outros 18 
estados. O executivo 
pernambucano, de 42 
anos, faz questão de 
prestar contas. Aponta 
que houve no DF 
redução de 60% das 
reclamações na Aneel 
por falta de energia, e 
de 47% nas quantidade 
de interrupções 
de energia.

Candidaturas para o 
Sebrae-DF são oficializadas

Mais charme 
à suíte presidencial

O Royal Tulip Brasília Alvorada inaugurou a revitalização 
de uma de suas suítes presidenciais, após 21 anos de 

funcionamento. O local recebeu, ao longo da história, 33 
destacados chefes de estado, como os presidentes norte-

americanos Joe Biden e Barack Obama, o rei Charles III (na 
época, príncipe), Ângela Merkel, Hugo Chavez e Evo Morales, 

entre outros. O lobby também ganhou uma galeria das 
autoridades que passaram pelo Royal Tulipe. Paulo Octávio, 
CEO do grupo, e André Octávio Kubitschek, diretor da rede, 
preparam um evento especial de reinauguração do espaço.

Duas candidaturas já foram oficialmente 
inscritas para disputar a presidência do 
Conselho Deliberativo do Sebrae no DF. As 
de Fernando Cézar Ribeiro, que preside a 
Federação da Agricultura e Pecuária (Fape); e 
a de José Aparecido Freire da Federação do 
Comércio, Bens e Serviços (Fecomércio).

Nome mantido

O líder da Fape reafirmou que está no 
páreo. “Não vou abrir mão da minha 
candidatura. Espero que o processo 
de eleição ocorra de forma leal e que o 
setor produtivo se mantenha unido”, 
disse à coluna. Ribeiro já participa há 12 
anos como conselheiro da entidade.

A vez de quem

No entendimento de José Aparecido, a 
vaga para presidir o Conselho desta vez 
seria da Fecomércio. “Eu respeito muito 
o Fernando. Temos uma ótima relação. 
Mas acredito que, depois da Fibra, 
agora é a vez da Fecomércio”, disse.

Votos

A eleição vai ocorrer na próxima 
quarta-feira, 23. Representantes de 
13 instituições e órgãos ligados ao 
empreendedorismo fazem parte do 
Conselho e votam. Destes, quatro 
são do GDF (SDE, BRB, Codeplan 
e FAP). Outros dois são do governo 
federal (Caixa Econômica e Banco 
do Brasil). A UnB também participa, 

junto com outros representantes 
do setor produtivo, como a Câmara 
de Dirigentes Lojistas (CDL). 
Ribeiro e Aparecido disputam 
os votos deste grupo todo.

Diretor superintendente

A atual diretora técnica do Sebrae-
DF, Rose Rainha, também está em 
campanha. Mas para o cargo de 
superintendente regional. E ela já 
conseguiu o apoio tanto de Cézar 
Ribeiro como de José Aparecido. 
Valdir Oliveira, atual superintendente 
— que encerra o mandato em 31 de 
dezembro. E ele já tinha manifestado 
que seu ciclo na entidade regional 
tinha se encerrado, que não pretendia 
disputar novamente o cargo.


